



Du bist nicht mehr da,
wo du warst.
Aber du bist überall,
wo wir sind.

Traurig, dich zu verlieren, erleichtert, dich erlöst zu wissen und dankbar,
mit dir gelebt zu haben, müssen wir schweren Herzens Abschied nehmen von
meinem lieben Ehemann, unserem Papa, Schwiegervater, Opa, Bruder, Onkel und Freund,

Herrn

Franz Hochwimmer

der am Montag, den 10. Oktober 2022,
im 95. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Unser lieber Franz ist am Mittwoch, den 19. Oktober zur stillen Abschiednahme
in der Friedhofskapelle Zell am See aufgebahrt.

Der Trauergottesdienst findet am Donnerstag, den 20. Oktober um 11.00 Uhr
in der Stadtpfarrkirche Schüttdorf statt.

Die Urne wird anschließend auf dem Bergfriedhof Zell am See beigesetzt.

In liebem Gedenken

Deine Sissy

Deine Söhne

Franz mit Kathrin und Philipp

Andreas mit Karin, Volker und Erik

Peter mit Michaela

Dein Bruder Hans mit Familie

Im Namen aller Verwandten und Freunde